

祝 高速カーフェリー あかね 就航!

北陸新幹線開業

旅情ひとしお景勝春日輪



左から木村佐渡観光協会理事長、中野県議会議員、甲斐市長、佐々木佐渡地域振興局長、木村佐渡汽船株式会社副社長

小木一直江津航路に 新造高速カーフェリー「あかね」が就航!



4月21日(火)、新造高速カーフェリー「あかね」が、小木一直江津航路に就航しました。

「あかね」は全長約90mの双胴船で、乗客672人、乗用車152台を乗せることができ、先代のカーフェリー「こがね丸」から速力が向上し、小木一直江津間を100分で結びます。

そのため、これまでの1日1.5往復の不規則なダイヤから、1日2往復となり、北陸新幹線の開業とあわせて、佐渡を扇の要とする周遊ルートの新しい目玉として期待されます。

「あかね」は、1等「ときクラス」と2等の全席座席指定および全面禁煙で、船内にはキッズルームや売店、案内所を備えています。



◆あかねの概要 全長/89.70m 全幅/26.14m
 総トン数/5,702トン 航海速力/約30ノット 航海時間1時間40分
 旅客定員/672人 車両積載能力/乗用車の場合152台